

**PENERAPAN MEDIA PEMBELAJARAN MEDIA AUDIO VISUAL
UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR AKHLAK DI MTS
MUHAMMADIYAH KASIHAN**

**Oleh:
Yuni Tera
20130720092**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi belajar kepada siswa dalam mata pelajaran akhlak dengan melalui penerapan media audio visual, yaitu berupa video. Lokasi penelitian berada di MTs Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta.

Penelitian ini menggunakan jenis Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan menggunakan dua siklus. Penelitian ini juga menggunakan teknik analisis data kuantitatif dan kualitatif, serta penelitian ini bersifat deskriptif dan naturalistik.

Motivasi belajar terhadap mata pelajaran Akhlak dengan menggunakan media audio visual sangat tinggi, hal itu dikarenakan bahwa antusias mereka dalam menyaksikan video sangat tinggi. Penggunaan media audio visual ini sangat efektif dan efisien untuk mata pelajaran akhlak, karena mata pelajaran akhlak merupakan materi yang berisikan tentang kehidupan sehari-hari, jadi dengan secara maksimal mereka bisa mendengarkan dan melihat langsung materi yang diberikan melalui penggunaan media audio visual.

Berdasarkan hasil penelitian dengan keseluruhan mengalami peningkatan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Akhlak dengan penerapan media audio visual. Peningkatan ini diukur dari hasil observasi motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Akhlak dengan penerapan media audio visual, pada pra siklus observasi kegiatan belajar 57,14% sedangkan observasi kegiatan siswa dalam KBM 81,25%. Pada siklus I pertemuan pertama observasi kegiatan belajar yaitu 80,95% dan observasi siswa dalam KBM Akhlak 89,58% dan meningkat pada pertemuan kedua observasi kegiatan belajar yaitu 85,71% sedangkan observasi kegiatan siswa dalam KBM 93,75%. Pada siklus II pertemuan pertama observasi kegiatan pembelajaran Akhlak dengan menggunakan media audio visual yaitu 90,47% dan observasi kegiatan siswa dalam KBM 95,83% dan mengalami peningkatan pada pertemuan kedua observasi kegiatan pembelajaran yaitu 95,23% sedangkan observasi kegiatan siswa dalam KBM Akhlak 97,91%. Jadi dapat disimpulkan bahwa ada peningkatan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Akhlak melalui penerapan media audio visual yang dilihat dari hasil observasi motivasi belajar siswa.

Key-Word: Motivasi Belajar, Akhlak, Audio Visual

